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ДОКЛАДНАЯ ЗАПИСКА

14.08.2019  №  2-2-9/
г.Минск
	
	Заместителю генерального директора 
по коммерческим вопросам

ЗАО «Белорусская нефтяная компания»
Грибу С.М.


О размещении на сайте 

ЗАО «Белорусская нефтяная компания»

информации о конкурсе

В связи с производственной необходимостью прошу поручить отделу информационных технологий разместить на официальном интернет-сайте ЗАО «Белорусская нефтяная компания» следующую информацию касательно проведения открытого конкурса коммерческих предложений по реализации на долгосрочной основе мазута топочного 100 производства 
ОАО «Нафтан»:

«14.08.2019. Конкурс коммерческих предложений по реализации мазута 
топочного 100 производства ОАО «Нафтан» 
Уважаемые господа!

ЗАО «Белорусская нефтяная компания» 27 августа 2019 года проводит открытый конкурс коммерческих предложений по реализации на долгосрочной основе мазута 
топочного 100 производства ОАО «Нафтан»:
	Наименование

нефтепродукта
	Количество,

Тонн
	Период

поставки
	Базис

Поставки


	Мазут топочный 100
	до 150 000 т ежемесячно 

(+/-30% опцион Продавца)

всего до 1 800 000 т

(+/-30% опцион Продавца)


	октябрь 
2019 г. –

сентябрь 
2020 г.


	DAP граница Республики Беларусь для целей бункеровки с поставкой на внутренние железнодорожные станции либо с предоставлением подтверждающих документов;

FOB порт Клайпеда, Литва, терминал АО «Клайпедос Нафта», максимальная танкерная партия - 100 000 т (+0/-10%), длина судна – до 270 м, осадка – до 12,5м, грузоподъемность 100 000 тонн, сегрегированное хранение
FOB порт Рига, Латвия, терминал 
AO B.L.B. Baltijas Terminals, максимальная танкерная партия - 15 000 т ±10%, длина судна – до 180 м, осадка – до 9м, сегрегированное хранение.
FOB порт Вентспилс, Латвия, терминал AS Ventbunkers, максимальная танкерная партия - 120 000 т (+0/-10%), длина судна – до 275 м, осадка – до 15м, ширина до 50м., сегрегированное хранение.
FOB порт Мууга, Эстония, терминал Liwathon E.O.S. – ex.Vopak E.O.S., максимальная танкерная партия - 120 000 т (+0/-10%), длина судна – до 200 м, осадка – до 12,3м, ширина до 34м., сегрегированное хранение.
FOB порт Мууга, Эстония, терминал Vesta Terminal Tallinn OÜ, максимальная танкерная партия - 100 000 т (+0/-10%), размер судна до 300 000 DWT, осадка – до 17,1м, сегрегированное хранение.
FOB порт Силламяэ, Эстония, терминал Alexela Sillamae Ltd, максимальная танкерная партия - 50 000 т (+0/-10%), длина судна – до 275 м, осадка – до 15,8 м, сегрегированное хранение.
FOB порт Усть-Луга, РФ, терминал 
АО «Усть-Луга Ойл», максимальная танкерная партия - 100 000 т (+0/-10%), терминал принимает под погрузку только танкеры с изолированным балластом, не требующим его сдачи на берег, минимальная толщина фланцев 
35 мм, сегрегированное хранение.
FOB порт Санкт-Петербургский Морской Порт, РФ, терминал ЗАО «ПНТ», максимальная танкерная партия – 37 000 т (+0/-10%), прием судов типа Handysize с осадкой до 11,0 м, сегрегированное хранение.
FOB порт Высоцк, РФ, терминал ООО «РПК-Высоцк «Лукойл-II», максимальная танкерная партия – 60 000 т (+0/-10%), длина судна – до 260 м, осадка – до 13,2м., ширина до 45м., обезличенное хранение с грузами других покупателей с сохранением качества.
CIF порт назначения, указанный Участником в коммерческом предложении (через указанные порты и терминалы).

С возможностью передачи Товара в ITT по согласованию с Продавцом, с последующим предоставлением Покупателем коносамента в течение 30 дней после даты его выпуска.


Приложения:
Паспорт качества.
Полные условия проведения конкурса.
Начальник отдела маркетинга 


          

                                 Е.А.Комкова
Английская версия:
«14.08.2019 Open tender of commercial bids for selling of Fuel oil 100 of OJSC Naftan origin.

Dear Sirs,

On August 27, 2019 CJSC Belarusian Oil Company (hereinafter - CJSC BNK, the Tender Organizer) is holding an open tender of commercial bids for long term sale of Fuel oil 100 of OJSC Naftan origin:
	Goods
	Quantity, mt
	Delivery period
	Delivery basis

	Fuel oil 100
	Up to 150 000 tons monthly 

(+/-30% in the Seller’s option)
Total quantity up to 1 800 000 tons 

(+/-30% in the Seller’s option)
	October 2019 – September 2020

 
	DAP border of the Republic of Belarus  exclusively for bunkering purposes to be delivered to an internal railway stations or with submission of confirmation documents;
FOB port of Klaipeda, Lithuania, Klaipedos Nafta terminal, segregated storage guarantee, max. tanker lot – 100 000 mt (+0/-10%), tankers with length up to 270 m, draught up to 12,5 m, tankers with DWT up to 100 000 mt are accepted;

FOB port of Riga, Latvia, B.L.B. Baltijas Terminals, segregated storage guarantee, max. tanker lot - 15 000 mt ± 10%; tankers with length up to 180 m, draught up to 9 m are accepted;

FOB port of Ventspils, Latvia, Ventbunkers Terminal, segregated storage guarantee, max. tanker lot – 120 000 mt (+0/-10%), tankers with length up to 275 m, draught up to 15,0 m, beam up to 50 m are accepted; 

FOB port of Muuga, Estonia, Liwathon E.O.S. – ex.Vopak E.O.S., segregated storage guarantee, max. tanker lot - 120 000 mt (+0/-10%), tankers with draught up to 12,3 m, length up to 200 m, beam up to 34 m are accepted; 
FOB port of Muuga, Estonia, Vesta Terminal Tallinn OU, segregated storage, max. tanker lot - 100 000 mt (+0/-10%); tankers with DWT up to 300 000 mt, draught up to 17,1 m are accepted;
FOB of Sillamae, Estonia, Terminal Alexela Sillamae Ltd, segregated storage guarantee, max. tanker lot - 50 000 mt (+0/-10%), berth restrictions: depth up to 15,8 m, max. tanker length 275 m;
FOB port of Ust-Luga, the Russian Federation, terminal ОJSC Ust-Luga Oil, max tanker lot - 100 000 mt (+0/-10%), the terminal admits for loading only tankers with a segregated ballast which is not required to be discharged ashore, the minimum flange thickness  - 35 mm, segregated storage. 

FOB Saint-Petersburg Sea Port, the Russian Federation JSC PNT terminal, max tanker lot - 37 000 mt (+0/-10%), admittance of vessels of Handysize type with draught up to 11 m, segregated storage.
FOB port of Vysotsk, the Russian Federation ОJSC RPK-Vysotsk Lukoil II Terminal, max tanker lot - 60 000 mt (+0/-10%), vessel length up to 260 m, draught up to 13,2m, beam up to 45 m, non-specific storage with cargos of other Buyers with quality preservation. 
CIF destination port specified by the Applicant in the bid (through the specified ports and terminals).
ITT is possible upon the Seller’s agreement with further submission by the Buyer of the B/L within the period of 30days after the B/L date


Quality passports.

Comprehensive tender terms.
